

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» y en el tablón de anuncios de la Corporación.

Santa Brígida, 27 de mayo de 2005.–El Alcalde-Presidente, Carmelo Vega Santana.

**10150** *RESOLUCIÓN de 27 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de Teulada (Alicante), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante número 118, de fecha 27 de mayo de 2005, se publican íntegramente las bases para cubrir, en propiedad, como laboral fijo, cuatro plazas de Peones de Servicios. La presente convocatoria de selección de personal tiene por objeto la provisión mediante el sistema de concurso-oposición, turno libre.

Denominación de la plaza: Peones. Escala: Administración Especial, subescala Servicios Especiales.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales a partir del día siguiente a la fecha de la publicación del anuncio-extracto de la presente convocatoria en el Boletín Oficial del Estado.

Los anuncios sucesivos se publicarán en el tablón de edictos de la Corporación y, en su caso, en el Boletín Oficial de la Provincia.

Teulada, 27 de mayo de 2005.–El Alcalde, José Ciscar Bolufer.

**10151** *RESOLUCIÓN de 30 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de A Coruña, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el BOP de A Coruña n.º 90, de fecha 22 de abril de 2005, se publicó anuncio relativo a la convocatoria pública para la provisión, mediante el sistema de selección que se indica en la correspondiente convocatoria específica, de las siguientes plazas vacantes de este Excmo. Ayuntamiento:

Cinco plazas de Arquitecto. Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnico Superior (concurso-oposición libre).

Las bases íntegras de esta convocatoria aparecen publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña n.º 90, de 22 de abril de 2005.

La regulación de esta convocatoria se completa con la establecida en la convocatoria unitaria para plazas de funcionarios de carrera y personal laboral, correspondiente al ejercicio de 2004.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales contados desde el día siguiente a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relativos a la provisión de estas plazas, se publicarán únicamente en el Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña, y en el tablón de edictos de este Excmo. Ayuntamiento.

A Coruña, 30 de mayo de 2005.–La Teniente de Alcalde Delegada de Personal, M.ª Nieves Vázquez Novo.

**10152** *RESOLUCIÓN de 30 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de Burriana (Castellón), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

Por Resolución de la Alcaldía Presidencia se aprobaron las bases que rigen las pruebas selectivas para la provisión en propiedad de tres plazas de Administrativo de Administración General, vacantes en la plantilla de funcionarios.

Dichas bases se publicaron íntegramente en el B.O.P. de Castellón el día 28 de mayo de 2005, núm. 57, cuyo extracto es el siguiente:

Tres plazas de Administrativo de Administración General, encuadradas en la Escala de Administración General, Subescala Administrativos. El procedimiento de selección será para dos el concurso-oposición por promoción interna y la otra será la oposición libre.

Las instancias se dirigirán al Sr. Alcalde Presidente y se presentarán en el Registro General de este Ayuntamiento durante el plazo de 20 días naturales, contados desde el siguiente a aquel en que aparezca publicado el extracto de la convocatoria en el Boletín Oficial del Estado.

Las bases se encuentran publicadas en <http://www.burriana.info/ville.es> (mi ayuntamiento/tablón de anuncios municipal).

Burriana, 30 de mayo de 2005.–El Alcalde, Alfonso Ferrada Gómez.

**10153** *RESOLUCIÓN de 31 de mayo de 2005, de la Diputación Foral de Vizcaya, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial de Bizkaia» número 102, de fecha 31 de mayo de 2005, se han publicado íntegramente las bases que han de regir las convocatorias para proveer las siguientes plazas en la Escala de Administración Especial:

Mediante el sistema de concurso-oposición, turno libre, promoción interna y personas discapacitadas:

Subescala Técnica, clase Técnicas/os Superiores, especialidad Dieciséis (16) plazas de Inspector de Finanzas.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación del extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»-«Gaceta de Madrid».

Los sucesivos anuncios referentes a estas convocatorias se harán públicos en el tablón de anuncios de esta Diputación Foral de Bizkaia, en el BOB «Boletín Oficial de Bizkaia» y en [www.bizkaia.net](http://www.bizkaia.net)

Bilbao, 31 de mayo de 2005.–El Diputado Foral de Administración Pública, Iñaki Hidalgo González.

**10154** *RESOLUCIÓN de 31 de mayo de 2005, de la Diputación Provincial de Lleida, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Lleida número 54, de 21 de abril de 2005, se publicaron las bases que han de regir la provisión en propiedad mediante concurso-oposición libre, así como de las de modalidad de «promoción interna vertical» de las plazas que a continuación se relacionan:

Concurso-oposición libre:

Número de plazas: Una. Denominación: Encuadernador, Escala Administración Especial, subescala Auxiliar, Servicios Especiales, Cometidos Especiales. Régimen: Funcionario.

Concurso-oposición promoción interna vertical:

Número de plazas: Tres. Denominación: Técnico Administración General, Escala Administración General, subescala Técnica. Régimen: Funcionario.

Número de plazas: Dos. Denominación: Auxiliares Administrativos, Escala Administración General, subescala Auxiliar. Régimen: Funcionario.

El plazo de presentación de instancias es de veinte (20) días naturales a contar del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria se publicarán únicamente en el Boletín Oficial de la Provincia y en el tablón de anuncios de la Diputación de Lleida.

Lleida, 31 de mayo de 2005.–El Presidente, Isidre Gavín Valls.

**10155** *RESOLUCIÓN de 31 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de Arévalo (Ávila), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

Han sido publicadas en el B. O. de la Provincia n.º 98, de 24 de mayo de 2005, y B. O. de Castilla y León n.º 94, de 18 de mayo de